



El pasado miércoles 13 de febrero de 2019 se celebró la reunión anual de la Asamblea General de FECATA (Federación Canaria de Empresarios de Talleres Reparadores de Automóviles y Afines), que integra a ATARE y la asociación homóloga en Tenerife, ASINTRA.

En dicha reunión se acordó el cambio de Presidencia de FECATA, y miembros de su Junta Directiva, siendo nombrado como Presidente, don Francisco Roca, de Tenerife. Además, se trataron temas de relevancia para el sector de la reparación de vehículos a nivel regional.